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22ª ATA de 17 de julho de 2015. 

1) Inicio da Reunião: às 19h:30m do dia 17 de julho de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 

3012- Vila Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia 

a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou 

as seguintes assinaturas: ADILSON FEREIRA DOS SANTOS, ANTONIO 

BENEDITO DA SILVA, ANTONIO CARLOS CAZUZA, BENICE DA SILVA 

SANTOS, CHIRLENE CONCEIÇÃO CHAVES, EDSON COQUEIRO FILHO, 

FABIO LIBERIO MARCOS SANTOS, HEBER HERNANDES, JOSÉ 

VALDENOR DE OLIVEIRA, JOYCE MIYUKI IMAFUKU, LUIZ CARLOS DA 

SILVA, MARIA AMPARO DOS SANTOS, PIERRE LIMA DA SILVA, 

RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA, SONIA APARECIDA CIPRIANO. No total 

de 14 conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: nenhuma justificativa.  

 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos 

munícipes e registrou 6 assinaturas também esta presente Marcos Jose e 

Paula oliveira, ambos da secretaria governamental. A Dra. Ana Cristina 

supervisora de saúde do Itaim e Manoel Romão coordenador de Educação 

5) DISCUSSÃO: O Senhor, EDSON COQUEIRO, abriu a reunião e convidaram 

para compor a mesa Marcos Jose, Paula oliveira, ambos da secretaria 

governamental. A Dra. Ana Cristina supervisora de saúde do Itaim e Manoel 

Romão coordenador de Educação. E fez a leitura da 21ª  ata da reunião 

anterior, também explicou a pauta da reunião que era prestação de contas e 

eleição do coordenador geral pelo fato de o coordenador Renato Vitorato ter 

renunciado ao conselho participativo. Porem o sub prefeito que iria fazer a 

prestação de contas não compareceu, alegando que não foi convidado para 

esta reunião e que não recebeu nenhum e-mail da secretaria. Com a falta do 

subprefeito pedimos para que a Dra. Ana que já tinha recebido oficio do 

conselho participativo, para esclarecimento dos problemas de saúde na 

região. Para dar inicio aos trabalhos propus começar elegendo o 

coordenador para que pudesse dirigir os trabalhos. Pedir para que os 

conselheiros que tivesse interesse em candidatar ao cargo de coordenador 

fizessem a inscrição, como ouve somente uma pessoa inscrita, foi eleita por 

aclamação, a Sr. Sonia Aparecida Cipriano como coordenadora geral do 

conselho participativo, convidei para compor a mesa e passei a palavra para 

a nova coordenadora que agradeceu a oportunidade  e queria muito 

colaborar com o conselho. Passou a fala para o representante da secretaria 
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Governamental, Marcos Jose, que falou dos projetos que foi indicados pelos 

conselheiros participativo,  as sete CEIs e a  UBS encosta norte II, e a 

construção e reformas das 41 pinguelas, projeto básico de intervenção de  

controle cheias em bacias dos córregos: águas vermelhas,  lajeado, córrego 

Itaim,  Tijuco preto e afluentes onde será sinalizado com um selo do 

conselho participativo. Terminado apresentação passou a palavra para  a Dr. 

Ana Cristina, que começou a apresentação da área da saúde, que frisou 

muito a dificuldade que a parceira santa Marcelina tem para cumprir o novo 

contrato firmado com prefeitura, da falta de medicamento, o fechamento da 

UBS do jardim campos, que era gasto 1 milhão por mês e não tinha 

atendimento, e a criação das novas UBS integral. Que citou como exemplo a 

UBS do jd. Nelia, infelizmente a apresentação foi muito longa, não teve 

tempo para os munícipes e conselheiros fazer as perguntas e tirar as 

duvidas, por sugerimos outras duas datas para mais detalhamento dos 

problemas, assim ficou marcado para o dia 08/08/2015 as 9h:30min. E dia 

22/08/2015 também as 9h:30min. Assim passou a fala para diretor de 

educação  Manoel Romão, que falou sobre o empenho da prefeitura para 

fazer as CEIs e os novos polos PDE / PRONATEC na região do Itaim 

paulista e Curuçá, como já tínhamos passado do horário sugerimos marcar 

uma outra data para ele falar um pouco mais sobre a educação. 

Sem mais nada a se tratar deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada 

a presente ata por Luiz Carlos da Silva e assinada pelo coordenador Edson 

Coqueiro Filho, e de todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

 

 

 

             Sônia Aparecida Cipriano                                       Edson Coqueiro Filho.                                         

                Coordenador Geral.                                                  Secretário Geral. 


